

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年 3月 8日
承認 1954年 3月 30日

例会日時 毎週月曜日
12:30 ~ 13:30
例会場 刈谷市新栄町 3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL <0566>22-2111
FAX <0566>25-2111
メール kariyar@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 杉浦 世志朗
幹事 市川 裕大
会報委員長 吉岡 秀記

2011 ~ 2012年度 国際ロータリー Kalyan Banerjee (カルヤン・バナルジー) 会長テーマ
Reach within to Embrace Humanity こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

第2760回例会プログラム

[当年度=36回目; 当月=2週目]

2012年(平成24年) 5月14日(月)

1. 例会……………〈司会:プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点鐘……〈会長〉
3. 開会宣言
4. ロータリーソング斉唱……我等の生業
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
6. 食事
- 12:45 7. 会長挨拶並びに会長報告
8. 刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈
……館長 たかにし えみこ 高西恵美子 様
9. 新入会員挨拶……おほら まさひこ 小原 正彦 会員
10. 幹事報告
11. 出席報告
12. 委員会報告
13. ニコニコボックス報告
14. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(5/21) ……
卓話 「日本のエネルギーの現状と今夏の
需給対応について」
講師 中部電力株式会社
刈谷営業所長 大参 富昭 様
(紹介者 太田宗一郎 会員)
- (5/28) ……
クラブフォーラム (環境保全委員会)
卓話 「子供の森について」
講師 公益財団法人オイスカ
国際協力部 高田 絵美 様
(紹介者 杉山 欣輝 会員)

2. クラブフォーラム……………〈社会奉仕委員会〉

- 13:00 「学校訪問コンサート報告とミニコンサート」
講師 刈谷音楽協会
副理事長 橘 典子 様
(紹介者 吉原 孝彦 会員)

15. 謝辞
16. 点鐘……〈会長〉
17. 閉会宣言

13:30 18. 散会

ゲ ス ト

高西恵美子 様 (刈谷市中央図書館 館長)

出 席

会員総数 90名 出席免除 27名
出席義務者+免除者の内例会出席者 83名
欠席 5名 出席率 93.98%
前々回(4/23)の修正出席率 100%

刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈



幹 事 報 告

- 1) 本日、新入会員を1名迎え、会員数は90名となります。尚、配属は親睦活動委員会となります。

会長あいさつ

杉浦世志朗



2012年5月21日は日本の太平洋側の広い地域で金環日食が見られます。今回は離島ではなく、東京や名古屋・大阪など広いエリアの大都市で見ることができます。日本総人口の3分の2にあたる8300万人の生活圏で金環日食が見られるのは西暦1080年（平安時代）以来、932年ぶりの出来事です。

ただ、場所を固定しなければ…たとえば、前回日本で見られた1987年9月23日に、沖縄の離島で観測されました。25年前です。

今回は2030年6月1日に北海道の一部で観測できます。このように考えますと、思ったより頻繁に起こる現象のように見えますが、観測地点を固定すると、たとえば東京で前回見られたのは173年前の1839年9月8日で、この2012年5月21日以降では、ちょうど300年後の2312年4月8日だそうです。

いずれにしても、次週例会日の朝です。

刈谷市	6:17:40	日食の始まり
	7:29:14	金環日食の始まり
	7:31:19	金環日食 最高点
	7:33:25	終わり
	8:57:05	日食の終わり

この天体ショーを見るために、学校では早朝登校して観測したり休校を決めたり、また、ホテルや旅館ではプランを組んだりにぎやかです。ぜひ天気にしたいたいものです。でもご心配なく、曇りや雨でも見られるプランがあります。

雲の上まで上がれば必ず見られます。セントレアから飛行機で観測できます。次週例会が楽しみです。

新入会員あいさつ



氏名	小原 正彦
生年月日	昭和36年11月16日
推薦者	加藤 英二 会員
職業分類	外国為替銀行
事業所名	株式会社 三井住友銀行
役職名	刈谷法人営業部長
所属委員会	親睦活動委員会

(2)

健康診断



クラブフォーラム

「学校訪問コンサート報告とミニコンサート」

刈谷音楽協会
副理事長 橋 典子 様



刈谷ロータリークラブは、刈谷音楽協会の「名曲を生演奏で小学校児童に！」の趣旨に賛同し、地域貢献活動の一環として、コンサート活動への助成と協力を行っています。

平成21年度より、刈谷市内の小学校を毎年3校ずつ、5年間で市内の全15小学校を回る「学校訪問コンサート」。順調に、3年で9校のたくさんの児童に楽しんでいただけました。残り2年間で6校となりましたが、児童が興味津々に見つめ、耳をかたむけ、喜ぶ顔を見ることが出来るのもロータリアンの楽しみになっています。

平成23年度は、11月と12月にわたり、3年目となる学校訪問コンサートが行われ、協会員を中心にさまざまな楽器が出演し、司会は加藤美代子さんが務めました。

第1校目は2011.10.7の富士松北小学校です。同校の卒業生であり、刈谷音楽協会の会員でもある4名が工夫を凝らしてコンサートを企画しました。

進行および歌を谷田育代さん、ピアノ演奏を野々山雅子さん・近藤杏美さん、ヴァイオリン演奏を石川尚子さんが担当し、石川さんは小さなヴァイオリンなどを持参して説明し、子供たちもヴァイオリンに挑戦しました。また、谷田育代さんと同校の先生と一緒に歌い、大いに盛り上がりました。1～6年生まで全学年が聞いて下さり、とても楽しいコンサートでした。

第2校目は2011.11.24の亀城小学校です。声楽の吉岡純子さんのすばらしい声に皆圧倒されました。また、ピアノトリオとしてチャイコフスキー作曲「花のワルツ」をとりあげました。「ピアノとヴァイオリン、チェロが重なりすごくきれいでした」と6年生の女の子が感想を述べてくれました。

また、今年度は刈谷ロータリークラブの助成により音響設備をそろえることができ、同校卒業生の高須大地さ

んのギターを体育館でも美しく響かせることができました。電子オルガンを演奏した宮田香里さんも亀城小学校の卒業生です。小笠原校長先生が「全然飽きさせず、あっという間の時間だった」とおっしゃって下さいました。

最後の舞台となったのは2011.12.8の小垣江小学校です。歌で同校出身の清水遥加さんが登場しました。1～6年生全学年の皆さんが熱心に聞いてくれました。電子オルガン「となりのトトロ」では低学年の生徒さんを中心に演奏にあわせて一緒に歌ってくれました。最後に6年生2人の女の子たちが「また聞ければ嬉しく思います」と感想を述べてくれました。

後日、大谷校長先生からコンサート写真を、A4サイズにまとめて演奏者全員分送って頂きました。

3校ともお礼のお花を頂き、いろいろお心遣いも頂き本当にありがとうございました。平成24年度は、かりがね小学校、衣浦小学校、双葉小学校の3校を予定しています。

